

## BIBLIOTECAS

El Sub-Comité insistió sobre la importancia que presentan las bibliotecas públicas. Está persuadido de que si en las grandes bibliotecas universitarias y en las escuelas primarias o populares, se tuviera sobre la obra de la Sociedad de las Naciones una selección de libros o folletos adaptados a la edad, a la situación e instrucción de sus lectores, estos centros podrían contribuir de manera material y efectiva al desarrollo de una mejor comprensión internacional en los adultos.

La Secretaría de la Sociedad de las Naciones ha preparado una bibliografía completa de las obras publicadas sobre la Sociedad de las Naciones y acerca de las grandes cuestiones, internacionales, que aparecerá en breve.

## REVISTAS PEDAGOGICAS

La Secretaría de la Sociedad de las Naciones recibe diariamente numerosas demandas de consejos sobre los mejores métodos para enseñar a la juventud los fines de esta institución. Las demandas a que nos referimos son prueba del interés que los maestros consagran a las cuestiones internacionales. A fin de contestar a las demandas recibidas y de poder dar un ejemplo de lo que se hace en este sentido, la Secretaría de la Sociedad de las Naciones decidió la publicación de una "Recopilación Pedagógica". Esta revista se publica en enero y julio de cada año, y contiene numerosos artículos procedentes de varios países sobre los métodos que en ellos se han adoptado para enseñar a la juventud la historia de otros Estados y la obra de la Sociedad de las Naciones. Estos artículos formados por informes oficiales de los ministerios de instrucción pública, o por exposiciones hechas por maestros y pedagogos, se basan en la experiencia adquirida sobre el particular. A veces indican los métodos que pudieran aplicarse en otros países y contienen informaciones importantes sobre todo aquello que interesa a la

enseñanza de la Sociedad de las Naciones. Según los informes recibidos en la Secretaría, parece que este intercambio de ideas ha sido de mucha importancia para los maestros y profesores.

El Sub-Comité de especialistas expresó su convicción de que la "Recopilación Pedagógica", a la vez que divulga los esfuerzos realizados por los diferentes gobiernos y las organizaciones particulares para dar a conocer a la juventud los fines de la Sociedad de las Naciones, podría coordinar estos esfuerzos y hacerlos más eficaces.

## BECAS CONCEDIDAS POR LA JOHN SIMON GUGGENHEIM MEMORIAL FOUNDATION

### BECAS OTORGADAS A MEXICANOS PARA ESTUDIOS EN LOS ESTADOS UNIDOS

Arturo Rosenblueth Stearns, Profesor de Fisiología, Universidad Nacional de México, para desarrollar estudios de fisiología general y especial, química biológica y química fisiológica en la Universidad de Harvard. 1930.

Alfonso Nápoles Gánda, Profesor de Matemáticas, Universidad Nacional de México, para hacer estudios en geometría diferencial y análisis armónico y para realizar investigaciones en la pedagogía aplicada a la enseñanza de matemáticas en las escuelas secundarias en el Instituto de Tecnología de Boston. 1930.

### BECAS CONCEDIDAS A NORTEAMERICANOS PARA ESTUDIOS EN LA AMERICA LATINA

J. Fred Rippey, Profesor de Historia, Universidad de Duke, para realizar investigaciones en Europa sobre el tema de "La América Latina en Asuntos Mundiales". 1927.

Gordon F. Ferris, Profesor ayudante de Etimología, Universidad de Stanford, para acumular material sobre el